

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Dalam permainan sepakbola ini terdapat beberapa teknik dasar yang harus dikuasai oleh pemain sebelum memainkan permainan sepakbola yaitu *passing, dribbling, shooting, control, heading*. Menurut Snow (2009) teknik adalah eksekusi mekanis tubuh untuk memengaruhi bola; misalnya menerima (*receiving*), menangkap, menembak (*shooting*), menggiring bola (*dribbling*), membelokkan (*keeping*), dll. Ini adalah salah satu dari empat komponen permainan dan mengarah ke keterampilan bola.

Pengetahuan sepakbola dapat berpengaruh dalam mengembangkan bakat yang dimilikinya, seperti karakter bermain seorang pemain akan terlihat saat permainan sepakbola berlangsung. Dalam meningkatkan dan mengembangkan teknik dan fisik pada pemain, pelatih akan memberikan suatu latihan sesuai program latihan yang direncanakan setelah itu melakukan evaluasi kepada pemain dan juga memberikan motivasi untuk membina mental para pemain terhadap faktor yang membedakan kualitas performa pemain.

Proses pembinaan pada pemain sepakbola yang dilakukan di Akademi, Diklat, atau Sekolah Sepakbola (SSB) yang sudah banyak tersebar di Indonesia maupun diluar negeri akan menumbuhkan bibit-bibit pemain yang berbakat dengan kualitas yang sangat baik, karena melalui proses pembinaan yang baik tersebut banyak yang bermunculan pemain-pemain muda berbakat yang memiliki kualitas dan kemampuan *skill* yang baik dengan menerapkan teknik dasar permainan sepakbola, dimulai dari teknik yang sederhana menuju ke teknik bermain yang lebih komplek.

Pada saat melakukan observasi dan pengamatan di SSB Bintang Angkasa Surabaya saat sesi latihan berjalan pelatih menekankan pada pembelajaran teknik dasar sepakbola, akan tetapi karakteristik pemain yang masih berusia 10 tahun sampai 11 tahun masih cenderung dengan memainkan

sepakbola secara langsung tanpa mengetahui teknik dasar sepakbola. Seharusnya di usia 10 tahun sampai 11 tahun merupakan fase dalam membentuk dan mengembangkan *skill* atau keterampilan teknik dasar dalam bermain sepakbola.

Di SSB ini hanya hanya melakukan latihan dan mengikuti turnamen saja tanpa mengadakan tes dan pengukuran kemampuan bermain sepakbola dan jarang sekali melakukan proses evaluasi ketika selesai melakukan latihan dan pertandingan. Tujuan dalam mengevaluasi pemain sepakbola usia 10 dan 11 tahun dengan melalui orientasi taktis menjadikan pemain mengalami perkembangan secara dinamis maupun antar individu terhadap pembelajaran teknik dasar dan keterampilan bermain sepakbola. (Mommert, 2010)

Pada saat latihan dan hasil turnamen tersebut, tes pengukuran merupakan instrument penting dalam proses evaluasi melalui taktis permainan maupun kemampuan teknik dasar pada pemain sepakbola usia dini yang digunakan untuk menganalisis perkembangan pemain secara individu maupun tim dengan kreativitas dan keterampilan bermain sepakbola secara spesifik.

Hal ini membuat latihan menjadi kurang efektif dan materi tidak dapat di terima dengan baik oleh para pemain. Akibatnya, pelatih kurang mengetahui seberapa besar tingkat keterampilan teknik dasar sepakbola pada pemainnya, maka dari itu untuk mengetahui tingkat kemampuan pada siswa SSB tersebut akan di tes, guna untuk mengetahui keterampilan pemain dalam proses pembelajaran teknik dasar dan kemampuan *skill* atau keterampilan dalam bermain sepakbola. Dari sinilah timbul permasalahan terhadap pemain maupun pelatih nya tentang tolak ukur tingkat keterampilan teknik dasar pada pemain SSB Bintang Angkasa KU-10 dan KU-11 tahun, maka dari itu peneliti tertarik untuk meneliti tentang “Analisis Keterampilan Teknik Dasar Bermain Sepakbola pada siswa SSB Bintang Angkasa Surabaya KU-10 dan KU-11 Tahun”.

## **B. Batasan Masalah**

Batasan penelitian ini antara lain :

1. Penelitian ini diperlakukan untuk siswa Sekolah Sepakbola (SSB) Bintang Angkasa Surabaya KU-10 dan KU-11.
2. Penelitian ini hanya untuk mengkaji dan menganalisis tentang tingkat keterampilan teknik dasar bermain sepakbola.

## **C. Rumusan Masalah**

Melihat dari latar belakang tersebut, bahwa masalah yang akan dijadikan penelitian yaitu “Bagaimana Hasil dari Keterampilan Teknik Dasar Bermain Sepakbola pada Siswa SSB Bintang Angkasa Surabaya KU-10 dan KU-11 Tahun?”

## **D. Tujuan Penelitian**

Tujuan dari penelitian ini yaitu “Untuk mengetahui Tingkat Keterampilan Teknik Dasar Bermain sepakbola pada siswa SSB Bintang Angkasa Surabaya KU-10 dan KU-11 Tahun.”

## **E. Manfaat Hasil Penelitian**

Manfaat dari penelitian ini yaitu :

1. Bagi peneliti  
Dapat mengetahui tingkat keterampilan teknik dasar bermain sepakbola pada siswa SSB Bintang Angkasa Surabaya KU-10 dan KU-11 Tahun dengan melakukan uji tes.
2. Bagi pelatih  
Pelatih dapat mengetahui tingkat ketrampilan teknik dasar bermain sepakbola pada siswa SSB Bintang Angkasa Surabaya KU-10 dan KU-11 Tahun yang selama ini sudah dilatihnya.
3. Bagi pemain  
Pemain dapat mengetahui tingkat keterampilan teknik dasar bermain sepakbola, sehingga dapat menjadi tolak ukur terhadap dirinya sendiri.